



Geschenk für die Montessori-Schule

Mit einem Geschenk, einer Videoausrüstung, überraschte Arthur Horváth auf seiner „Wir sind Familie-Tour“ jetzt die Montessori-Schule Münster. Gemeinsam mit seiner fünf Monate alten Tochter und seiner Frau fährt der Leverkusener Sänger und Songschreiber im Familienvan durch alle Bundesländer sowie nach Wien und besucht Grundschulen. Arthur

RMS06.K+V1

Horváth möchte die Schulen animieren, jeweils ein Pop-Chor-Projekt zu starten. Die Mädchen und Jungen sollen ohne Angst und ohne Noten Freude an der eigenen Stimme und am gemeinsamen Singen entwickeln. Gleichzeitig fordert er die Schüler dazu auf, am Wettbewerb für den „Ernsting's family Kids Chor“ teilzunehmen.

Foto: Matthias Ahlke